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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Kim Sang-chae（韓国） “Y’s Ｍen with the World”「世界とともにワイズメン」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　大 野 　 勉（神戸ポート） “Make a difference beyond the 100th”「100年を越えて変革しよう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　新 山 兼 司（京都トップス） 　「Challenges for the future 未来への挑戦」～羽ばたこう！　2022年ワイズ100周年に向かって！～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり Part2」～ワイズライフで人生を謳歌しましょう！～
メネット主題：ＲＳＤ　竹 内 芳 江（岡山） 　メネット事業は、メンと共に！　親愛の情をもって真の奉仕を

『SAVE THE EARTH』～豊かな地球を未来へ届けよう～
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会　計／香山章治・森　繁樹

今月の聖句

ワイズの将来の維持・発展に向けて、JWFは私達の大切な基金です。貴方やクラブの記念の
時に、JWFへの献金を思い起こしてみませんか。

浅岡徹夫　JWF管理委員長（近江八幡クラブ）
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６月
クラブの発展・個々の成長を１年間振り返りましょう。
次年度に良い引継が出来るよう、クラブ研修会を開催し学びを
活かしましょう。　　　　新山　兼司　理事（京都トップスクラブ）

評価と引継ぎ

　アッと言う間の一年でした。
　８月、９月はコロナウィルスの影響で納涼例会は中止となりましたが、皆で知恵を出し合い、工夫して、オンライ
ン等で例会を開催する事が出来ました。９月のメンバースピーチ例会は仲の良いメンバーでも普段聞くことが無い話
が聞けてとても良かったと思います。例会をずっと中止するクラブも多い中、10月からは通常の例会や事業をメンバー
の皆様のご理解のもとで再開できたのは本当に嬉しかったです。そして、積極的な事業活動の結果として、野口さん
を新メンバーとしてお迎えする事が出来ました。
　秋には舞鶴でワイズデーと親睦旅行、盛大なクリスマスファミリー例会、ウエストクラブとの交流会、台北クラブ、
東京クラブとのオンライン交流会、ファンドBBQ等々……
　沢山の思い出が出来ました。どの事業も担当の委員会の委員長を中心に長い時間をかけて入念な準備をして開催し
ていただきました。コロナウィルスの影響もあり、難しい判断が必要な事が多かったと思いますが、各委員長と各
PT長の努力が無ければこのような楽しい一年にはなっていなかったと思います。また、役員会で「会長どうしますか」
と尋ねられても三役の皆さんがいつも助け舟を出していただきました。本当にありがとうございました。メンバー全
員に担いでいただいた事を実感し、感謝いたします。
　キャピタルクラブでは会長は一度きりで２度目はありませんので、緊張感をもって取り組めましたが、反省する事
も沢山ありました。「仕事も忙しい中でやっているので、仕方が無い」といつも自分の中で言い訳をしていたように
感じます。会長としてすべての目標をこなす事は出来ませんでしたが、夢に出てきた例会を欠席してしまう等、大き
な失敗が無くてホッとしています。
　間もなく、倉見会長期が始まろうとしています。倉見さんとは入会が半年違いで年齢も近く親しいので、今期支え
て頂いた感謝を倉見さんにお返し出来るように頑張りたいと思います。一年間本当にありがとうございました。

解　説　イエスを家に迎え入れたマリアとマルタという姉妹の話である。マルタは、訪れたイエスを最大限もてなすために、
あれこれと気を配り、忙しくしていた。ところが、マリアは手伝いもせずにイエスのもとに座って話を熱心に聞いていた
ので、マルタがイエスにマリアにも手伝いさせてくださいと愚痴を言ったことへのイエスの答えである。世間的な常識では、
誰でもマルタの肩を持ちそうである。しかし、イエスはあなたにとって本当に必要なことはそちらではないよと指摘します。
この聖句は私たちに日頃、日常の仕事や生活のことに心を煩わせるあまり、あなた自身にとって本当に必要なものを求め
ることを忘れていませんかと問いかけている。

主はお答えになった。「マルタ、マルタ、あなたは多くのことに思い悩み、心を乱している。しかし、
必要なことはただ一つだけである。マリアは良い方を選んだ。それを取り上げてはならない。」

新約聖書　ルカによる福音書　10 章 41 ～ 42 節

お支え頂き、ありがとうございました
第 39期会長　亀　井　久　照
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ファンドオークション例会に参加して
ドライバー委員　苗　村　昌　碁

　先日のファンド例会お疲れさまでした。私が今期ドライバー
委員として最後の例会の司会をさせて頂いている中、ファンド
委員の方々のおかげでとても盛り上がった例会になり本当に助
かりました。有難うございました。そして、私にとってファン
ド例会自体初めての参加だったので初めはどんなオークション
になるのだろうかとワクワク感もあり又、例会の司会も担って
いたので緊張しながらのオークションの始まりでした。
　すると、始まるや早々に次々と商品が落札されていく勢いを
目のあたりにして私は出遅れた！　と思い非常に焦っていまし
た。私が特に目を付けていた包丁セットも勢いそのままに落札
されて、落札しようかと考えている余地はありませんでした。
ふと気づくとほとんどの商品が落札されていて、もうあれしか
ないと目を付けたのは空気清浄機でした。しかし、私のあと一
声が出ず落札されてしまいました。でも、少しでもオークショ
ンに参加できた感じが持て、とても楽しかったです。次回は私
からも何か面白い商品を出品しようと思います。皆様お疲れさ
までした。

CATT+F　合同例会
副会長　石　倉　　　尚

　2022年５月10日（火）午後７時、ウエスティン都ホテル京都「葵
殿」にて３年ぶりに 16 回目となる４クラブに北京都フロンティ
アクラブを加えた５クラブのCATT+F合同例会が亀井会長の
開会点鐘により開催されました。今回は５クラブに加え京都部
より中村部長をはじめ３名、京都クラブより 75 周年のアピー
ルに４名、トップスのメンバーゲストを含め 100 名を超える例
会となりました。
　今期の西日本区理事を務められているトップスクラブの新山
理事のご挨拶では、CAT合同例会の誕生からの歴史を話され
クラブの絆がより強くなったのではないでしょうか。引き続き
東稜クラブの入会式が山口 EMC主任と合田 EMC主査の立会
いの下、奥村会長の式文で進められ、新入会員かわむらたかし
さん（えっ！）が新メンバーとなりました。（金メダルを噛ん
だ人ではありませんでした。ほっ！）
　軽快な音楽が鳴り葵殿の舞台に登場！　元キャピタルメン
バー柳慎司さんのコメット真之さんと近藤紗吏様とのラテンダ
ンスです。コメットが大人になりプロダンサーとして成長され
たことはとても喜ばしいことです。
　藤尾主事の食前感謝に続き中村部長の乾杯で懇親会の始まり
です。コロナ対策で席を立ってのお酌は控えめに……。かんぱぁ
～い。いやぁ～酒席は楽しいですねぇ～。
　舞台では北京都フロンティアクラブの足立会長にダンスの公
開レッスンです。「イチ・ニイ・サンシ、クルット廻ってトン
トントン」ナカナカムツカシイ……。大いに盛り上がり宴もた
けなわ、この３年間に新たに入会したメンバーと初参加のＦ、
北京都フロントクラブの自己紹介です。圧巻はトップスクラブ
の２４名でした。一人目の自己紹介の後、案の定２人目から巻
きが入りました。
　次回のホストクラブであるエイブルクラブ山根会長の閉会の
挨拶で無事に合同例会はお開きとなりました。
　３年持ち越し、やっと実現出来た例会の企画から運営までを
担ったドライバー委員会の皆様、ありがとうございました。

５月第二例会 2022年5月17日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都５月第一例会 2022年5月10日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都
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メタセコイヤフェスティバル
広報・ブリテン事業委員長　藤　野　　　篤

　５月22日（日）。京都YMCAリトリートセンターにて３年ぶ
りとなる第 10 回メタセコイヤフェスティバルmeats ふれあい
広場が開催されました。地域奉仕環境事業委員長の幡南さんの
指揮の下、事前にしっかり準備が進められたメタセコイヤフェ
スティバル。晴天にも恵まれ楽しく大盛況にて開会されました。
と 138 文字で終われる訳がないんです。楽しかった詳細をお伝
えしなくては。
　今回ご参加頂きました皆様は。京都YMCAこおろぎさんと
京視協さん、ベテスダの家さん、大山医院さん、スマイルワー
クさん、4 disabilities さん、幡南委員長のゲスト、砂田さん、
藤森さん、藤田さん、メネットさん７名、コメットさん３名に
お越しいただき、4 disabilities さんのライブ、こおろぎさんの
ハンドベルに京視協さんとの合唱。キャピタルクラブからは餅
つき大会と倉見次期会長と石倉次期京都部部長の二人羽織、各
団体さんの玉入れ大会と盛り沢山の内容で皆さん充実した１日
となりました。
　詳細をと申しましたが、それぞれのイベントが本当に楽しく
書ききれません。お越し頂いたすべての皆様、ご準備下さった
皆様のお陰様で楽しいメ
タセコイヤフェスティバ
ルとなりました事は間違
い無いでしょう。皆様お
疲れ様でした。火事には
くれぐれもお気をつけ下
さいませ。MVP 写真添
付いたします。

京都パレスワイズメンズクラブ
50 周年記念例会に出席して

地域奉仕・環境事業委員　大　山　孜　郎

　2022年５月７日（土）、ホテルオークラ京都にて、京都パレス
ワイズメンズクラブの 50 周年記念例会が盛大におこなわれた。
　ご存知の様にパレスクラブは我がキャピタルクラブの親クラ
ブです。
　キャピタルクラブは、1983年11月27日に、KBS ホールにて
チャーターナイトを迎えています。この時の設立実行委員長が、
大野嘉宏ワイズでした。
　第一部の式典では、後藤有志会長が力強く会長挨拶をされま
した。さすがに、親クラブの会長だととても感激しました。第
一部の中で新しいメンバーの入会式も執り行われました。
　引き続きパレス 50 年の歩みが紹介されました、その中で、
50 周年記念事業の発表がなされました、かねてから聴いてい
ましたラオス人民共和国のことです。ラオスに、YMCAをこ
れから作る計画、ラオスから象が京都市動物園に送られてきた
ことなどなどです。
　（注）詳しいことは、後日記念誌が発行されるとのことです
ので、それを参照してください。
　そして第二部は懇親会で豪華な食事が出されました。
　最近はワイズの周年記念例会に滅多に出席しないのですが、
今回は親クラブの 50 周年ということもあり、久しぶりに参加
しました。懐かしい人にもお会いできてとても良かったです。

参加者
　メ　　ン　五十嵐、石倉、石村、大山、金原、亀井、香山、倉見、
　　　　　　黒木、左近、志田、瀬本、田中（雅）、田中（升）、
　　　　　　椿森、苗村、西川、仁科、野口、幡南、藤野、
　　　　　　宮﨑、森、八木、山口（雅）、山田、渡邉
　特別メネット　山口（弘）、岡本
　メネット　石倉、大山、亀井、香山、仁科、宮﨑
　コメット　石倉、宮﨑（貴）、宮﨑（悠）
　ゲ ス ト　砂田、藤森、藤田

計 42 名
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志　田　育　夫
　この原稿の依頼を受けたのを機会に、私は本当にエコ活
動をやっているのかと考えますと、何もしていないので
は？と思ってしまいました。
　特段、エコ活動というほどのことはしておりませんが、
私には糖尿病という持病があり、血糖値を安定させること
が、結果エコ活動になっているのではないかと、今回思う
ことがあります。
　まず、歩くことです。主治医に１日 8,000 歩あるきなさ
いと言われています。
　私は仕事柄、車での移動がほとんどでしたが、近くの所
は徒歩か自転車、距離のある所にはバスか電車で移動する
よう心がけています。私一人が車に乗らなくても関係ない
かもしれませんが、車から排出されるCo2 削減への意識
づけと、１日 8,000 歩もクリアで一石二鳥と考えています。
さらに歩くことにより、ご飯が美味しいです。（持病により、
あまり食べてはいけませんが）作られたものを、おいしく
残さず頂くことで、フードロスにも少しは貢献できている
のでしょうか？
　もう 60 歳を越えて、やはり疲れます。夜に仕事をする
ことが辛くなってきています。
　時間配分を考え、早くに仕事を終えるようにし、夜遅く
まで電気を使わなくなり、これもエコ活動かなと思ってい

ます。
　健康でいること、このことがすべてのエコ活動につな
がっているように感じている、今日この頃です。

渡　邉　え　み
　なかなか難しいお題ですが心掛けている事を書かせてい
ただきます。
　ごみの分別はキチンとする。外出時は水筒を持って出
る。米のとぎ汁は床掃除に使う。段ボールは細く切って猫
の爪とぎにつくりかえる。シンクの排水口ネットは使わな
い。食料品は土曜の夜までに食べきれる量を一週間まとめ
買いをする。冷蔵庫にしまう際、本当は一回ずつ扉を閉め
る方が良いのだとわかっていながらパタンパタンと音を立
てるのが嫌いな私は開けっ放しで仕舞います。エコじゃな
いなと毎週思います。暗がりが嫌いなので、夜帰るとほと
んどの電気を点けます。もったいないけどなと毎日思いま
す。エコがあまり身についていない私ですが、先日ネット
でみたベジブロスを作ってみました。野菜の切れ端やヘタ、
皮、種を生ごみとして捨てず、冷凍してから煮込んでスー
プや出汁にするものです。その後乾燥させて小さな花壇に
ポイっとします。これはなかなか段取が良かったので続け
たいなと思っています。

皆様のおかげです！
田　中　升　啓

　皆様、お祝いの御言葉ありがとうございました！　独身でい
たときは、一人でいる事を皆様から面白おかしくつっこまれる
事も多くありましたが、心配いただいていたと思っています。
これからは私にはもったいない（皆さん、そう思われていると
思いますが）、とても素敵な伴侶ができましたので、今後も二
人で事業に参加して、変わらずお付き合いいただけましたら幸
いです。藤野ブリテン委員長の御心遣いで、皆様からお言葉を
いただき本当に嬉しかったです。掲載いただいたブリテンは大
切に残していきます。ありがとうございました！

御　　　　礼
田中（旧姓　五十嵐）由紀

　この度はブリテンという貴重な誌面を通じて、心温まるメッ
セージを頂きありがとうございました！
　メンバー皆様の個性がキラリと光るコメントを何度も読み返
しては幸せを感じています。柔和でいつも楽しげな升啓さん
が、これからの人生も楽しめるよう良きパートナーになりたい
と思っています。
　何かと至らない２人ですが、キャピタルクラブでの活動も含
めて皆様と一緒に楽しんでいきたいと思いますので、今後とも
どうぞ宜しくお願い致します。

私の ec o 活動

田中升啓さん、由紀さんからのお礼の言葉
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彦根シャトーワイズメンズクラブ
40 周年記念例会に参加して

会　計　森　　　繁　樹

　2022年４月23日（土）、彦根シャトーワイズメンズクラブ
チャーター 40 周年記念例会が、エクシブ琵琶湖で開催されま
した。素晴らしいオープニング映像の後、第 40 代正村暁子会
長の開会点鐘でスタートしました。
　会長挨拶、来賓紹介、来賓祝辞、DBC25 周年記念セレモニー
では、伊東クラブの会長挨拶の後、なんと彦根市のゆるキャラ
「ひこにゃん」と伊東市のゆるキャラ「マリにゃん」が登場して、
会場がたいへん和みました。その後、40 周年記念事業実施報
告では、滋賀YMCA風の谷キャンプ場に立派な大きなテント
を設置、贈呈される映像が流れました。風の谷キャンプ場は、
多賀町にあり、真ん中に大きな池があり自然に囲まれたキャン
プ場です。その後チャーターメンバーの紹介、YMCAの歌斉
唱で、式典は閉会となりました。
　その後の懇親会では、場の空気を読んだ、大野アジア太平洋
地域会長の超短い目の挨拶が印象に残りよかったです。それと、
アトラクションでは、以前キャピタルクラブの音楽例会に来て
いただいた、男女２人のユニット「笑い泣き」の男性の方、白
井大輔さんが出演され、皆の知っている歌で会場が盛り上がり
ました。私も「太陽のくれた季節」を歌いニコニコさせていた
だきました。全体的に手作り感のある 40 周年記念例会で、今
まで参加した記念例会で一番よかったと思います。

出席者（彦根市長を含み）　136 名
参加者　石倉、亀井、山口、岡本、森　５名

び わ こ 部 部 会
YMCAサービス・ユース事業委員　石　村　吉　宏

　５月14日（土）に次期京都部部会アピールの為に、びわこ部部
会に参加してきました。
　京都駅 15 時 45 分発の湖西線でマキノグランドパークホテル
へ行くのですが、マキノ駅にはタクシーが無く、歩いて向かい
ました。
　今回は、次期部会アピールが主なので第３部の懇親会のみの
参加となりました。
　17 時 30 分開会で、今回ホストの近江八幡クラブ会長の歓迎
挨拶の後、久保田滋賀YMCA総主事の食前感謝の後、次期び
わこ部部長林宏一ワイズによる乾杯で食事が始まりました。食
事は一見すると旅館の夕食みたいでしたが味、内容、量共に十
分に満足できるものでした。少し食事が進み、アピールタイム
になり我々も山田部会実行委員長、石倉次期部長と共に大いに
アピールしてきました。その後、彦根を中心に活動されている
ウエスタン・ブルーグラスバンドの演奏があり、最後は全員で
手を繋ぎ、琵琶湖周航の歌を歌って 19 時 20 分に散会となりま
した。

参加者　石倉、西川、山口、山田、石村

春のアコウ・根魚釣行
広報・ブリテン事業副委員長　八　木　悠　祐

　去る、ゴールデンウィークの５月３日、パープル 25 釣り同好
会で春のアコウ・根魚釣行に行ってまいりました。天気も良く、
海もベタ凪、１匹 140 円もする餌の小アジを買い込み意気揚々
とチャーター船に乗り込みました。釣り方は餌の小アジに針を
付け、底まで沈ませて、底にいるアコウやヒラメなどの根魚を
狙います。小まめに底を取らないと岩場ですので根がかりしま
す。周りには、たくさんの遊漁船が所狭しと浮かんでいます。
　コンディションは完璧、しかも一番釣れるとされる小アジを
持ち込んでますので、釣れないはず
がない状況です。はい、整いました !!
　結果は聞かないでください……
　次回のご乗船、お待ち申し上げま
す……



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

ポジティブ
ネット募金

５月報告

編集後記
　最後の編集後記となりました。至らなかった所など多々あっ
たと思いますが、皆様のおかげで何とか最後までやり切ること
が出来たと思います。皆様、大変お世話になりました、ありが
とうございます。素敵な地球を未来に届けるために今後もいろ
いろ活動していこうと思います。いくら知恵のある人間の力で
も、あるがままに動き続ける地球の自然の力には敵わないと思
います。雨が降り植物が育つと微生物、生物が育ち土も良くなる、
肥えた土はミネラルたっぷりの水を作り川となり、やがて海に。
良い水は海洋生物も豊かにする。自然の循環は私達を豊かにし
てくれると思ってます。できることから少しづつ。自然に。

広報・ブリテン事業委員長　藤野　篤

在籍者数　　　29名
第一例会　　　24名
第二例会　　　26名
メイクアップ　　　3名
出 蓆 率　　93.1%

切　　手　　　0g
切手累計　　1,354g
現金累計　49,600円
Ｅ　　Ｆ　　1,550円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　21,800円

第一例会　　　　0円
第二例会　15,000円
累　　計　278,300円

集合写真ファンド　　5,535円
断捨離ファンド　　1,000円
みんなで健康ダイエットファンド
　　　　　　　1,000円
ファンドオークション　　87,600円
その他釣銭ファンド等　　　950円
累　　計　　845,163円

献血　0名
累計　2名　800cc

第一例会　　　　0円
第二例会　　2,610円
今 期 計　　32,909円
累　　計　310,024円

第一例会　　　　0円
第二例会　　2,413円
累　　計　　28,583円

〈会長主題〉　『SAVE THE EARTH』
 　　～豊かな地球を未来へ届けよう～
〈西日本区・京都部報告〉　
５月７日（土）京都パレスクラブ 50 周年記念例会（報告）／５
月14日（土）びわこ部部会（報告）／６月11日（土）第 25 回西日
本区大会案内／６月19日（日）京都部評議会

〈YMCA報告〉　
６月４日（土）SDGs 理解セミナー案内／ウクライナ緊急支援
募金（第２次）

〈三役会報告〉　
寄付金の活用／コメット結婚祝の件／五十嵐さん退会／伊吹
さん退会

〈各事業委員会〉　
・ YMCAサービス・ユース事業委員会　ウクライナ緊急支援
募金報告／リトセンさくらフェスタ決算報告／募金報告／下
半期事業報告
・地域奉仕・環境事業委員会　ふれあい広場とメタセコイヤ
フェスティバル報告／下半期事業報告
・ドライバー事業委員会　CATT合同例会報告／ファンド例
会報告／６月例会／ニコニコ集計報告／下半期事業報告
・交流事業委員会　交流事業・ZOOM例会・STEP 等の次期
への引継ぎ／下半期事業報告
・ファンド事業委員会　実施済みファンド報告／ファンド実績
報告／ファンド例会報告／下半期事業報告
・広報・ブリテン事業委員会　次期引継報告／６月号原稿依頼・
入稿状況報告／下半期事業報告
・ EMC事業委員会　５月28日（土）EMCゴルフ／５月例会出
席者数及び出席率報告／下半期事業報告
・メネット会　下半期事業報告
・引継ぎ例会PT　予算状況報告
〈審議事項〉　
コメット９名の結婚祝支出（承認）
五十嵐さん退会（６月末）（承認）
伊吹さん退会（５月末）（承認）

メ　　ン　藤野　篤　６月３日　　瀬本純夫　６月17日
　　　　　幡南　進　６月23日　　田中升啓　６月28日
　　　　　八木悠祐　６月29日
メネット　田中淳子　６月８日　　大山悠子　６月11日
コメット　八木茉耶　６月13日　　宮﨑貴歳　６月18日
　　　　　左近遼太　６月28日

倉 見 直 樹・享 子　ご夫妻　６月１日
田 中 雅 博・淳 子　ご夫妻　６月４日
田 中 升 啓・由 紀　ご夫妻　６月28日

HAPPY BIRTHDAY

2022年５月24日（火）19:00～20:20
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第11回　役員会議事録

HAPPY ANNIVERSARY

亀井会長のあゆみ

2021年７月
kick off例会

2021年12月　クリスマス例会

2022年４月
花見例会

2022年５月　CATT+F合同例会


